



## Ausbildungsprüfung Löscheinsatz am 12.11.2016

Am 12.11.2016 absolvierten wir die Ausbildungsprüfung Löscheinsatz. Beim Prüferteam des Abschnitts Pottenstein unter der Leitung von OV Johannes Weinbauer bedanken wir uns für eine faire Prüfungsabnahme.

Bei der Ausbildungsprüfung wird großer Wert auf genaues, sicheres und richtiges Arbeiten der Gruppe geachtet. Schnelles Arbeiten im Sinne eines Bewerbes ist hierbei nicht erwünscht, so steht der Gruppe ein Zeitfenster von 6 – 10 Minuten zur Verfügung in dem der Praktische Teil der Prüfung absolviert werden soll.

Zu Beginn der Prüfung wird das Theoretische Wissen der Kameraden mit einer Wissensstands Überprüfung ermittelt. Bei Dieser müssen die Teilnehmer unter anderem eine Trockensaugprobe und Dichtheitsprüfung der Einbaupumpe, Erste Hilfe, Knotenkunde, Schadstofflehre und Gerätekunde absolvieren.

Beim praktischen Teil der Prüfung wird ein Zimmerbrand simuliert. Anfangs wird durch den Gruppenkommandant die Lage erkundet und mittels Fragen an den Hauptprüfer die genaue Situation beurteilt. Anschließend wird vom Rüstlöschfahrzeug aus eine HD-Löschleitung unter schwerem Atemschutz zum Innenangriff vorgenommen und eine Wasserversorgung von einem Hydranten hergestellt.

Herzlichen Dank an unseren Ausbilder in der Feuerwehr OLM Haan Franz, welcher uns erneut hervorragend auf die Prüfung vorbereitet hat.

Schlussendlich freuten wir uns über die absolvierte Prüfung und es wurden uns 2x Bronze, 3x Silber und 3x Gold im Beisein von Frau Bürgermeister Eva Baja-Wendl, Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter BR Alexander Wolf, 1. Stv. Leiter d. Verwaltungsdienstes VI Dieter Jost, Abschnittsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter ABI Gerald Lechner und unserem Kommandanten OBI Markus Wagenhofer überreicht.

Insgesamt verfügen bereits 19 Mitglieder der FF Fahrafeld über das Ausbildungsabzeichen Löscheinsatz.